



MICHAEL  
LINGRAF  
CHRISTOPHES  
INTERNATIONAL REAL ESTATE

19 Pièces

800 m<sup>2</sup>

Réf. MZIG03360

2 968 000 €

La Roque-sur-Pernes

Maison à vendre (84210)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

Cet hôtel-restaurant en Provence, qui peut aussi devenir simplement un grand lieu de vie familiale où se retrouver avec la famille et les amis, est une pépite exceptionnelle cachée dans un écrin de verdure. La Provence de Pagnol, avec ses collines ondulantes et sa garrigue odorante vous font rêver ? La riche histoire de cette terre Vaclusienne, avec son prestigieux passé pontifical et celle des templiers vous passionne ? L'architecture typique du Sud de la France vous ravit ? Alors cet établissement est fait pour vous ! Il conjugue avec bonheur tous ces aspects qui en font un lieu unique, ...

This hotel-restaurant in Provence, which can also be a great place to get together with family and friends, is an exceptional nugget hidden in a green setting. Are you dreaming of Pagnol's Provence, with its rolling hills and fragrant garrigue? Are you fascinated by the rich history of this Vaucluse region, with its prestigious pontifical and Templar past? Are you enchanted by the typical architecture of the South of France? Then this is the place for you! It happily combines all the aspects that make it a unique place, immediately appealing, and one in which you'll want to invest to share with ...

**MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE GO**  
358 rue de la Combe - 84220 GORDES

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

